
Beschreibung des Kurses

Titel des Kurses

Was muss ich beachten?
Kurs-Nummer

Wohin schicke ich das Anmeldeformular?

Information

18

Telefon: 030 - 82 99 98 612

ERW-IN Büro
Fax: 030 -82 99 98 604
E-Mail: kontakt@erw-in.de

Kosten
20 €

Kursleitung
Ursula Hansen

Ort
Lebenshilfe Bildung, Heinrich-Heine-Straße 15,
10179 Berlin

Termin für den Kurs
17. Juni 2019 und 18. Juni 2019,
Montag und Dienstag von 10 Uhr bis 16 Uhr

LHB-FS011

Das ist ein Aufbau-Kurs für Frauenbeauftragte und ihre Unterstützerinnen.
Der erste Tag gehört den Frauen-Beauftragten zum Erfahrungs-Austausch:
• Wie geht es mir jetzt als Frauen-Beauftragte?
• Was läuft gut?
• Was läuft nicht so gut?
• Was habe ich inzwischen gelernt?
• Wie kann ich mit anderen Frauen-Beauftragten zusammen arbeiten?
• Zeit für Ideen, Tipps, gute Beispiele, Fragen, ...
Am zweiten Tag sind die Unterstützerinnen mit dabei.
Wir schauen uns die Ergebnisse vom 1. Tag an, ergänzen sie und überlegen 
gemeinsam wie es weitergehen soll. Wir machen einen Aktionsplan mit Ideen und 
kleinen Schritten, wie wir immer besser als Frauen-Beauftragte arbeiten können.
Für diesen Kurs bekommen Sie Bildungs·urlaub!

Schulung für Frauenbeauftragte – 
Aufbaukurs

Mitte

Bildungsurlaub




